



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

11/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)

“Yo creo que la información que ayer conocimos por parte de la Fiscalía, parecería como una buena noticia. Esta entidad pública, Seguridad Alimentaria Mexicana, conocida por sus siglas como Segalmex fue creada en enero 2019 por el presidente López Obrador con el fin de tener autosuficiencia o asegurar la alimentación de los más desprotegidos, pero pues esta lo que se convirtió es en la cueva Alí Baba Ovalle y sus 40 ladrones o quién sabe cuántos ladrones más halla, porque estas 22 órdenes de aprehensión, pues son el resultado de investigaciones por el desfalco de poco más de 142 millones de pesos. Esto es solo una parte de un gran total observado como desvíos por la Auditoría Superior de la Federación hasta la Cuenta Pública 2021, cuyo monto supera más de 15 mil millones de pesos”.

[https://drive.google.com/file/d/1tINufZqBCmwF1SsdT-X\\_8s3azQj2diD0/view](https://drive.google.com/file/d/1tINufZqBCmwF1SsdT-X_8s3azQj2diD0/view)